Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 450 m2
Référence MZ1G03358
Prix 1 550 000 €

Venasque
Maison a vendre (84210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au cceur des monts de vaucluse, dans un environnement de campagne se cache
un bijou d'architecture provencgale : une ancienne ferme fortifiée entierement batie
en pierres seches. Cette construction en carré est typique, elle permettait au XVIII
siecle de rassembler autour d'une large cour la maison d'habitation, les granges et
écuries, les logements des ouvriers et de se protéger ainsi par les hauts murs des
différentes batisses et un grand portail d'entrée. Cette disposition compose un
ensemble idéal pour vivre aujourd'hui : des espaces pour savourer la VI et se

reposer mais aussi des espaces ...

In the heart of the monts de vaucluse, in a countryside environment, there is a jewel
of provencal architecture: an old fortified farm built entirely of dry stone. This square
construction is typical, it allowed in the 18th century to gather around a large
courtyard the dwelling house, the barns and stables, the workers' housing and thus
to be protected by the high walls of the different buildings and a large entrance
gate. This arrangement makes up an ideal set for living today: spaces to enjoy life
and rest but also spaces to telework, leisure spaces for young and old... While

benefiting ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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